

令和5年度第7回美浦村定例教育委員会議事録

- 開会日時 令和5年10月25日(水) 午前9時30分
- 閉会日時 令和5年10月25日(水) 午前9時45分
- 開会場所 美浦村役場 3階 委員会室
- 出席委員等
 - 教育長 山崎 満男
 - 教育長職務代理者 小松 正樹
 - 委員 田組 順和
 - 委員 浅野 千晶
 - 委員 石橋 慎也
- 出席事務局職員
 - 教育部長 小山 久登
 - 学校教育課長 松葉 時男
 - 指導室長 若林 功
 - 子育て支援課長 福田 浩子
 - 生涯学習課長 石川 大志
 - 美浦幼稚園長 矢崎 和子
 - 大谷保育所長 広瀬 良子
 - 木原保育所長 鈴木 玉恵
- 欠席委員 なし
- 傍聴人 0人
- 提出議案及び議決結果

案 件		審議結果
議案第1号	美浦村公民館等管理運営規程の一部を改正する規程	可決
報告第1号	(仮称) 美浦村立統合小学校の名称について	—

○教育長

ただいまより、令和5年度第7回定例教育委員会を開会いたします。本日の会議は、全員御出席をいただいております。教育委員会会議規則第17条第2項により、議事録署名委員を指名いたします。浅野委員、お願いいたします。

【議案第1号 美浦村公民館等管理運営規程の一部を改正する規程】

【生涯学習課長 説明】

【質疑なし】

【議案第1号 原案どおり可決】

【報告第1号 (仮称)美浦村立統合小学校の名称について】

【学校教育課長 説明】

【質疑】

○小松教育長職務代理者

校名について説明があったわけですが、この美浦小学校という名称になったことをどのような形で今後公表していくのか。選考経過の中で、漢字で美浦小学校がいいというのはどんな理由だったのか、ひらがなのみほ小学校はなぜ駄目だったかということ公表したほうが受け止める側はすっと入ってくるのかなと思うのですが。

○学校教育課長

公表につきましては、12月の美浦村議会定例会で美浦村立学校設置条例の一部を改正する条例の議決を経ましたら、ホームページ等でお知らせしていくことを考えております。漢字の美浦小学校を選定した理由については、抜粋して載せる方向で考えておりますが、今のところひらがなのみほ小学校を選ばなかった理由というのは公表しない方向で考えております。準備委員会では、美浦中学校と同じ敷地内の小学校ということで、同じく漢字の美浦がいいという意見がありました。

○小松教育長職務代理者

私も漢字の美浦小学校の方がいいと思いますが、252案の中でひらがなを出してきた方から質問があったときに、こういう意見があって決まったということで説明ができるのかななんて思ったものですから。公表すれば誰もが納得はしてくれるとは思いますが。

○浅野委員

満場一致と聞いてそうだったんだと思ったんですが、美浦という字は1年生2年生の漢字としては難しい字なので、ひらがなの方がいいのではないかみたいな意見はなかったんでしょうか。

○学校教育課長

準備委員会の協議の中では、漢字が低学年には難しいという意見は出ていなかったと記憶しております。